

B5 Anja Kallfelz, Sentrup

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl des Ortsverbands-Vorstands

## Stelle dich vor: Warum kandidierst du, was sollen die Mitglieder über dich wissen?

Geschlecht:

w

Liebe Freundinnen und Freunde,  
Liebe Grünen im Westen,

Wir sind stark vor Ort!

Als wir 2021 den Grünen Ortsverband West gemeinsam gegründet haben, waren wir der festen Überzeugung, dass grüne Politik und grüne Themen vor Ort noch besser verankert werden müssen und wir mit einem Ortsverband noch präsenter für die Menschen, die hier leben, sind.

Und der Erfolg gibt uns recht: Dadurch, dass wir, die hier leben, alltäglich mit Bürger:Innen im Gespräch sind, aktiv auf politische Themen angesprochen werden und so immer wieder die Möglichkeit haben, grüne Politik zu erklären, wird die Basis unserer Sympathisant:Innen und Wähler:Innen immer grösser! Wir Grünen im Westen stehen mitten im Leben, sind in Vereinen aktiv und gestalten unseren Stadtteil zukunftsweisend mit. Das kommt bei den Menschen gut an!

Für alle, die mich noch nicht kennen:

Ich bin Anja Kallfelz, 55 Jahre alt, verheiratet, zwei Kinder (13 und 17 Jahre). Nachdem ich über 10 Jahre in Mecklenbeck gelebt habe, wohne ich mit meiner Familie seit nunmehr fast 15 Jahren in Sentrup und trete vor Ort seit vielen Jahren (und auch gemeinsam mit unserem jetzigen Vertreter im Rat für Sentrup, Albert Wenzel) für grüne Werte und Themen ein – nicht nur zu Wahlkampfzeiten.

Über Familie und Kinder bin ich im Westen sehr gut vernetzt: Sportvereine (Wacker Mecklenbeck, Sparta Münster, TSC Gievenbeck, Reitverein Roxel), Ortsteilverein Sentrup u. v. m.

Was aber noch viel wichtiger ist: Wir sind Stadtteilpartei!

Unser Mitgliederwachstum zeigt: wir Grüne sind in den Stadtteilen angekommen und brauchen daher die aktive Präsenz in jedem einzelnen Stadt- und Wahlbezirk. Lasst uns die Stadtteile im Westen nicht der CDU überlassen!

Deswegen bewerbe ich mich um den Beisitz im Vorstand unseres Ortsverbandes und stelle mich hiermit zur Wiederwahl.